

## ABSTRAK

### **Muh Ihsan Abdulloh Pengaruh Zakat Produktif Terhadap Pertumbuhan Usaha Mikro Yang Berdampak Pada Menurunnya Angka Kemiskinan Di Kabupaten Cianjur**

Kemiskinan merupakan masalah dalam pembangunan yang bersifat multidimensi karena dalam menanggulanginya masalah yang dihadapi bukan saja terbatas pada hal-hal yang menyangkut hubungan sebab akibat timbulnya kemiskinan tetapi melibatkan juga profesi politik. Di Indonesia, upaya untuk menekan kemiskinan belum menunjukkan capaian yang memuaskan khususnya di Kabupaten Cianjur. Berdasarkan kajian empirik dari beberapa peneliti sebelumnya ada banyak kekosongan penelitian, kekosongan tersebut menjadi daya ungkit peneliti, dan peneliti melihat untuk menekan tingkat kemiskinan ada beberapa faktor yang diharapkan dapat mencapai titik optimal. Beberapa faktor tersebut diantaranya Zakat Produktif dan Pertumbuhan Usaha Mikro.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui dan menjelaskan: (1) Pengaruh zakat produktif terhadap pertumbuhan usaha mikro di Kabupaten Cianjur; (2) Pengaruh pertumbuhan usaha mikro terhadap menurunnya angka kemiskinan di Kabupaten Cianjur (3) Pengaruh zakat produktif terhadap kemiskinan di Kabupaten Cianjur melalui pertumbuhan usaha mikro sebagai variabel mediasi.

Kerangka Pemikiran dalam penelitian ini, bahwa zakat produktif adalah independent variabel yang dapat mempengaruhi kemiskinan sebagai dependent variabel. Kemudian untuk menguji pengaruh independen variabel terhadap dependen variabel tersebut digunakan Pertumbuhan Usaha Mikro sebagai variabel mediasi/*intervening*.

Penelitian ini termasuk penelitian kuantitatif. Metode penelitian ini menggunakan metode deskriptif analisis. Kemudian menggunakan analisis uji normalitas data, analisis asumsi klasik dan analisis jalur (*path analysis*). Analisis pada penelitian ini didukung dengan menggunakan aplikasi *SPSS V.25*. Sedangkan data yang digunakan adalah data sekunder dari Baznas Kabupaten Cianjur, *website* Badan Pusat Statistik, dan *website* dinas koperasi usaha kecil menengah perdagangan dan perindustrian Cianjur.

Berdasarkan hasil penelitian, diperoleh kesimpulan bahwa terdapat pengaruh yang signifikan Zakat Produktif terhadap Pertumbuhan Usaha Mikro, karena  $t$  hitung lebih kecil dari  $t$  table sehingga  $H_a$  diterima. Terdapat pengaruh yang signifikan Pertumbuhan Usaha Mikro terhadap Angka Kemiskinan, karena  $t$  hitung lebih besar dari  $t$  tabel sehingga  $H_a$  diterima. Terdapat pengaruh yang signifikan antara Zakat Produktif terhadap Angka Kemiskinan melalui Pertumbuhan Usaha Mikro sebagai variabel mediasi, karena  $t$  hitung lebih besar dari pada  $t$  tabel sehingga  $H_a$  diterima.

## ABSTRACT

### **Muh Ihsan Abdulloh: The Effect of Productive Zakat on the Growth of Micro Enterprises which have an Impact on Reducing Poverty Rates at Cianjur Regency**

Poverty is a problem in development that is multidimensional in nature because in overcoming the problems faced are not only limited to matters relating to the causal relationship of the emergence of poverty but also involve the political profession. In Indonesia, efforts to reduce poverty have not shown satisfactory results, especially in Cianjur Regency. Based on empirical studies from several previous researchers, there were many research voids, these voids became researchers' leverage, and researchers saw that in order to reduce the poverty rate, there were several factors that were expected to reach an optimal point. Some of these factors include Productive Zakat and Micro Business Growth.

This study aims to identify and explain: (1) The effect of productive zakat on the growth of micro-enterprises in Cianjur Regency; (2) The effect of the growth of micro-enterprises on reducing the poverty rate in Cianjur Regency (3) The effect of productive zakat on poverty in Cianjur Regency through the growth of micro-enterprises as a mediating variable.

The framework for thinking in this study, that productive zakat is an independent variable that can affect poverty as a dependent variable. Then to test the effect of the independent variable on the dependent variable, Micro Business Growth is used as a mediating/intervening variable.

This research includes quantitative research. This research method uses descriptive analysis method. Then using data normality test analysis, classical assumption analysis and path analysis (path analysis). The analysis in this study is supported by using the SPSS V.25 application. While the data used is secondary data from the Cianjur Regency Baznas, the website of the Central Statistics Agency, and the official website of the Cianjur small and medium business cooperatives for trade and industry.

Based on the research results, it is concluded that there is a significant effect of Productive Zakat on Micro Business Growth, because  $t$  count is smaller than  $t$  table so that  $H_a$  is accepted. There is a significant effect of Micro Business Growth on the Poverty Rate, because  $t$  count is greater than  $t$  table so that  $H_a$  is accepted. There is a significant influence between Productive Zakat on Poverty Rate through Micro Business Growth as a mediating variable, because  $t$  count is greater than  $t$  table so that  $H_a$  is accepted.

## خلاصة

### تأثير الزكاة المنتجة على نمو المشروعات الصغيرة مما له أثر في تقليل معدلات الفقر في منطقة سيانجور

الفقر مشكلة في التنمية ذات طبيعة متعددة الأبعاد، لأن التغلب عليها لا يقتصر على المشاكل التي نواجهها على المسائل المتعلقة بالعلاقة بين السبب والنتيجة للفقر، بل يشمل أيضا مهنة السياسة. وفي إندونيسيا، لم تسفر الجهود المبذولة للحد من الفقر عن نتائج مرضية، وخاصة في منطقة سيانجور. بناءً على الدراسات التجريبية لعدة باحثين سابقين، هناك العديد من الفجوات البحثية، تصبح هذه الفجوات بمثابة رافعة للباحثين ويرى الباحثون أنه لتقليل مستوى الفقر، هناك عدة عوامل من المتوقع أن تصل إلى النقطة المثلى. وتشمل بعض هذه العوامل الزكاة الإنتاجية ونمو الأعمال الصغيرة.

يهدف هذا البحث إلى تحديد وشرح: (1) تأثير الزكاة الإنتاجية على نمو المشاريع الصغيرة في منطقة سيانجور؛ (2) تأثير نمو المشروعات الصغيرة على تقليل معدلات الفقر في منطقة سيانجور. (3) تأثير الزكاة المنتجة على الفقر في منطقة سيانجور من خلال نمو المشروعات الصغيرة كمتغير وسيط.

إطار التفكير في هذا البحث هو أن الزكاة الإنتاجية هي متغير مستقل يمكن أن يؤثر على الفقر كمتغير تابع ومن ثم، لاختبار تأثير المتغير المستقل على المتغير التابع، تم استخدام نمو الأعمال الصغيرة كمتغير وسيط/متداخل.

يتضمن هذا البحث البحث الكمي. يستخدم أسلوب البحث هذا أساليب التحليل الوصفي. ثم استخدم تحليل اختبار الحالة الطبيعية للبيانات وتحليل الافتراضات الكلاسيكية وتحليل المسار. تم دعم التحليل في هذا البحث وفي الوقت نفسه، فإن البيانات المستخدمة هي بيانات ثانوية من موقع بازناس SPSS V.25 باستخدام تطبيق سيانجور ريجنسي، والموقع الإلكتروني لجهاز الإحصاء المركزي، والموقع الإلكتروني لتعاونيات سيانجور للمؤسسات الصغيرة والمتوسطة للتجارة والصناعة.

وبناء على نتائج البحث، تم التوصل إلى أن هناك تأثير كبير للزكاة الإنتاجية على نمو المشاريع الصغيرة، هناك تأثير كبير لنمو الأعمال الصغيرة على معدلات  $H_a$ . بحيث يتم قبول  $t$  المحسوب أصغر من جدول  $t$  لأن هناك تأثير معنوي بين الزكاة الإنتاجية على  $H_a$ . بحيث يتم قبول  $t$  المحسوب أكبر من الجدول  $t$  الفقر، لأن بحيث يتم  $t$  المحسوب أكبر من جدول  $t$  معدلات الفقر من خلال نمو الأعمال الصغيرة كمتغير وسيط، لأن  $H_a$  قبول.